



Diputados convocarán a foros para reforma del Poder Judicial la próxima semana

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- Morena y aliados anunciaron en la **Comisión Permanente** que los foros de Parlamento Abierto para discutir el paquete de reformas al Poder Judicial y el resto de reformas anunciadas por Claudia Sheinbaum, serán convocados por la **Cámara de Diputados** la próxima semana. Tras dar a conocer que se presentará en la Comisión Permanente el punto de acuerdo para exhortar a la Cámara Baja a que una comisión mixta acuerde la calendarización de los foros a partir de la próxima semana, Ricardo Monreal rechazó que haya una oposición irreductible sobre los contenidos de las reformas.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5324?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5324&authkey=!AlaBEvzIq7A90Ck&ithint=video&e=HizSat>